

Auf die Kugel zielen



FEUCHT - Nach der langen Coronapause organisierten die Feuchter Zeidlerschützen wieder ein Weihnachtsschießen. Rund 65 Teilnehmer probierten sich mit dem Lasergewehr und einem Luftgewehr. Hierbei war ein Weihnachtbaum das Zielobjekt und man durfte eine Weihnachtskugel mit einer Ziffer darin vom Baum holen. Große Freude kam bei der anschließenden Preisverleihung auf. Während die kleineren der Schützen mit Schokolade und kleinen Überraschungen beehrt wurden, haben sich die Erwachsenen über ihre Preise auch sehr gefreut.

Foto: Zeidlerschützen Feucht